

MEXICO

El IPC terminó la semana a la baja, ubicándose cerca de los 53,191 puntos. Su desempeño se vio influenciado por factores internacionales y locales. En Estados Unidos el mercado de capitales continuó viéndose presionado, ante una aparente postura de miembros del FOMC de acelerar el ciclo y magnitud del alza en tasas en el corto plazo por parte de la FED, frente a continuas preocupaciones inflacionarias. A nivel local, se dio a conocer la cifra de inflación para la primera quincena de abril, la cual registró una lectura de 0.16% que superó un nivel de 0.7% estimado por el consenso. De esta forma, en términos anuales la inflación general se ubicó en 7.72%. En temas relacionados a las emisoras del índice, esta semana comenzó la temporada de reportes trimestrales correspondientes al primer trimestre de 2022. A detalle algunas de las emisoras que publicaron sus resultados fueron GRUMA, KIMBER y GFNORTE. Por un lado, los títulos de GRUMA se vieron presionados tras dar a conocer variaciones en ventas y EBITDA de 17.2% y -2.4% respectivamente. Lo anterior como resultado de incrementos de precios que ha realizado en un entorno caracterizado por aumentos en costos y materias primas. Por su parte, KIMBER reportó variaciones en ventas y EBITDA de 3.8% y -22.4%, igualmente afectado por un complejo entorno de costos, precios de commodities y materias primas al alza. Por otro lado destacó el desempeño registrado por los títulos de GFNORTE (superior al 8%) tras dar a conocer resultados trimestrales que fueron bien recibidos por el mercado. De esta forma, los inversionistas se mantendrán a la espera de conocer la próxima semana el resto de reportes trimestrales. Igualmente destacamos la publicación de la cifra preliminar del PIB para el primer trimestre del año.



EUA

Los principales índices accionarios estadounidenses finalizaron la semana en terreno negativo, sobresaliendo el fuerte ajuste que registraron en la última jornada superior al 2.5%. Como resultado, el Nasdaq terminó por debajo de los 13,000 puntos. El mercado de capitales estadounidense se ha visto afectado recientemente por un ritmo continuo al alza de la tasa de interés a 10 años en Estados Unidos. En el mismo sentido, éste se vio presionado por el tono *hawkish* de las últimas declaraciones de Jerome Powell en un panel organizado por el FMI. A detalle, el presidente de la Reserva Federal dejó entrever su apoyo respecto a una posible alza en tasas de 50pb en el próximo anuncio de decisión de política monetaria de la FED en mayo, ante un panorama de continuas presiones inflacionarias. Respecto a la temporada de reportes trimestrales del 1T22, ésta ha arrojado hasta el momento un balance mixto. En el aspecto positivo resaltamos los reportes de IBM, P&G y Tesla los cuales lograron superar lo esperado por el consenso y fueron bien recibidos por los inversionistas. En sentido contrario destacó el reporte trimestral de Netflix, el cual detonó una significativa caída de 35.1% en el precio de sus acciones, tras reportar una pérdida de 200,000 suscriptores durante el trimestre. En términos generales los inversionistas buscan tener mayor claridad respecto a las implicaciones que factores como las continuas presiones inflacionarias, disrupciones en cadenas de suministro y el conflicto armado en Ucrania tendrán en resultados corporativos así como el evaluar la capacidad de las empresas para hacerles frente con el fin de mantener o mitigar sus impactos en términos de márgenes. A la fecha, de acuerdo con información de Refinitiv, se estima un crecimiento en utilidades de las empresas del S&P 500 para el trimestre de 7.3%.

